

【横小エールに寄せられたメッセージ】

・横小150周年おめでとうございませう。久保田崇市長のお話にもあった、お祭りを江戸から横須賀にもたらした西尾忠尚公は、幕府で11年間老中、今で言う総理大臣を務めました。横小の皆さんも色々な分野で活躍し、それぞれの生きる場所で「一隅を照らす」人になって下さい。横小と皆様のますますの御発展と御活躍をお祈り申し上げます。

・1年生から6年生まで素晴らしい発表でした。大変感動致しました。小学生の皆さんは、これからも将来の自分の夢に向かって頑張ってください。本当におめでとうございませう。

・とても感動のある150周年でした。地域、学校がしっかりと連携し、子どもたちのために地域のために尽力されていることがよく伝わってきました。

・子供の人数が減って大変ですが、勉強、スポーツにがんばって、大人になって横須賀に残る人が増えてもらいたいです。

・今後、勉強や仕事で壁にぶち当たる事があると思います。そこで、あがいてあがいて、、、ある時、それがわかる、解決する時が来ます。それは、自分の自信となります。そういった経験を多く積んで下さい。たまには逃げてもいいかもね。

・元気な子供達を見られてとてもうれしく思いました。「あいさつを大切にします」とのこと、登下校の時にも大きな声であいさつをして下さい。

・みなさん創立150周年、おめでとうございませう。元気いっぱいので発表がで、みんなががんばっていることがつたわって来ました。これからも大きな夢を持ってすばらしい人になって下さい。

・おじさんは現在76才です。65年位前にこの小学校を卒業しました。小学校時代はたった6年間の短い期間です。二度と来ません。将来の思い出になる様、大いに遊び学んで下さい。元気な小学生達を見てとってもうれしく思いました。



・私達は1学年5クラスあった団塊世代です。人数が多いことは決してよいことばかりではありません。集団でやることには強くても、個は弱いことが多いからです。式典での皆さんは素晴らしかった！！あいさつ・返事・発表・校歌斉唱の体育館割れんばかりの大きな声。1年生は1学級、あとは2学級という小規模校になってしまいましたが、本当に一人一人体をふりしぼって出しきった声の大きさと見事な表現力に乾杯。感動の「創立150周年のつどい」ありがとうございました。

・堅苦しいイメージの式典とは違い、温かみのある素敵なたつどいでした。学年ごとの発表はどれも素晴らしく、子どもたちが主体となって、大きな声で元気よく発表をしたり、心を込めて歌を歌ったりする姿から、生き生きと学校生活を送っていることがよく伝わってきました。出席して本当に良かったです。これからも、この仲間達と学校生活を楽しみ、充実した日々を送ってほしいと心から思いました。

・横小150周年の式典おめでとうございます。子ども達は地域の宝です。本当ですね。ガンバレ横小、先生達もガンバレ、頑張れ、150周年おめでとう。

・どの学年も学んだことを生かし、元気いっぱい発表していました。感動しました。校歌も子どもたちといっしょに歌うことができたととてもよかったです。

・1年経つとこんなにも大きくなっているとは驚きです。みんなの成長している姿を見て嬉しく思いました。未来は、みなさんが作ります。大谷翔平も新天地ドジャース入団会見で「10年先の自分がチームにとってかかせない存在でありたい」という思いを言っていました。10年先、大人になったみなさんと会って話をしたいと思います。今日は、ありがとうございました。

・未来を感じるすばらしい会を有難うございました。あたためて横須賀の力を受け止めました。

・児童数は減ってはきましたが、その分一人一人の生活が充実していくように期待しています。心豊かで自分を大切に作る人間に成長してってください。

・創立150周年記念おめでとうございます。歴史の話に自然に反応する様子や元気な発表の場面いつもの横小の子供さんの姿がみられてとてもよかったです。これからも夢にむかってすこやかに成長されていきます様に協力していければと思います。



・横須賀小のみんなは横須賀の希望の光です。150年前から。そして、これからも光でありつづけて下さい。

・子供達の元気な声が大変良かったです。大きな声であいさつしている所、手をたたいている所などとても感動しました。先生方の教育のたまものです。ありがとうございます。日々の教えのおかげです。

・式典にふさわしい態度や表現で感動しました。「学校大好きで、友だち思いの子どもになってください」

・ここまで準備をされた方々に感謝申し上げます。歴史の町であることを誇りに思い伝え続けていく事の節目になっている、このまれな時間に立ち合えたことを心より嬉しく存じます。なにより子供達が元気であることを確認でき、平素より先生方がご尽力下さっている事がわかりました。この学校がこれからも続いていきますように強く祈りながら感謝の言葉に変えさせていただきます。

・卒業生としてこの式典に参加できたことに感謝です。歴史をふり返り南にあった古い校舎も字町にわかれて学芸会をやったこと、思い出しました。とても懐かしかった。一年生から六年生まで、それぞれの学年ごとに感動しました。ありがとうございました。立派でした。

・元気いっぱいの横小のみなさん。私はみなさんがうらやましいです。だって、とっても若いから。時間がいっぱいあるから。「これができるようになりたい。」「あれをやってみたい。」強く願って行動すればきっときっと叶うよ。

・横須賀小学校創立150周年おめでとうございます。歴史と文化を誇る横須賀。未来を担う児童の皆さんが元気に活動されていることに感動と喜びを覚えしました。今後共、全児童の協力で楽しく明るい小学校になるよう努力して下さい。皆さんの活躍を心から期待しています。本日は記録に残るすばらしい150周年の式典でした。横須賀小学校の校歌をいつまでも覚えていて下さい。ありがとうございました。



・今日は本当にありがとうございました。子どもたちが、大きな声で一生懸命に発表、表現する姿に感動しました。未来に向けて頑張る横小、応援していきますので、これからも頑張ってください。校長先生をはじめとする先生方も、本日は誠にありがとうございました。

・本日は子どもたちが積極的につどいを盛り上げてくれていた姿に感動しました。練習もたくさんしたと思います。それぞれの学年で学習した内容の発表もとても良かったです。横小で今しかできない事いっぱいあるので学習やスポーツ、イベント等、楽しみながら頑張ってください。

・横小の将来と題した学びの報告は、素晴らしかったです。ものすごい郷土愛を感じ、子どもたちが地域をこれだけ調べていることに、感動しました。改めて横須賀に住んでいて良かったと思いました。とにかくみんなの笑顔が良かったです。自分が伝えたいことや思っていることを上手に伝えることが身についていると感じました。普段から学校で色々な友達と話され、コミュニケーションをとられているんだらうなと思いました。また、相手の気持ちを理解でき、人の喜びを我が喜びにできる、人の悲しみを我が悲しみにできる人に育っていくんだらうな嬉しく思いました。

・本日は横須賀小学校150周年記念式典にご招待いただき誠に有難うございました。卒業生としてこのように素晴らしい記念の日に立ち会う事ができました事、大変嬉しく思います。子供達の元気な声、学年皆で協力しながら考えたであろう発表会など、あっという間の楽しいひと時でした。50年前の自分と重ね合わせた時、こんなに元気でハツラツとしていただろうかと圧倒されてしまいました。現在は少子高齢化により子供の数も減少しておりますが、校歌に「むすぶ友垣 むつまじく 手を取りあいて・・・」とあるよう、友達を大切に思いやり、元気な横小卒業生でいて下さい。本日は誠におめでとうございました。

・私は卒業生ではなく、大須賀の事はあまり知りませんが、それぞれの学年で横小の事、地域の事を発表してくれて、なるほどと為になりました。元気もとてもよく、感動もさせてもらいました。子供達の心にも、今日という日が深く刻まれると思います。150周年という、なかなか立ち会えない場に参加させてもらえ、良かったです。このまますくすくと成長して行ってもらえたらな。と思いました。



・今日は、150周年のつどいに参観させていただきありがとうございました。校長先生のプレゼンから子どもたちによる表現は、各学年工夫されていてとても良かったです。歴史ある横須賀小学校を誇りに、未来に向かって頑張ってください。

・私が、横小に居た頃は4組まで有りました。私の子供達も少なかったですが今ほどではなかったです。少数の子供達ですが皆さんしっかりしてるなと思いました。異世代交流タイムで話した子供さんも非常に交流が上手く感じました。先生方の導き方が良いのかなと思います。誰にでもあいさつが出来る事の始まりですからとても大切な事と思います。

・とっても良い式典でした！！

・子ども達を中心とした今日の集いは最高でした。これから先ずうーっと、子ども達の心の中に残ると思います。記念誌の「むくの木」の中味の構成も分かりやすく素晴らしい出来栄でした、ご苦労様でした。

・横須賀小学校創立150周年の記念式典にお招きいただき、ありがとうございます。たった4年間でしたが、伝統ある横須賀小学校に勤務できたことを誇りに思います。横須賀小学校の皆さん、これからも横須賀小学校で出会った仲間との絆、横須賀小学校を支えてくださる地域の皆さんとの絆を大切にして、自分の未来に向かって大きく羽ばたいてください。応援しています。

・150周年、おめでとうございます。児童の人数は、少なくなりましたが、発表の時の声も大きく元気にできて素晴らしかったです。50年前の自分達の時の記憶も何となくよみがえってきました。

・横須賀小150周年のつどいに出席させていただきありがとうございました。横須賀小の1年生から6年生のみなさん、元気が良くて圧倒されました。低学年の児童もしっかりとした返事ができていました。横小在校生による発表は未来を感じさせられ感動しました。今後の横須賀小学校のますますの発展を祈念いたします。

・大きな声で元気よく「よこしょーくん」が印象的でした。楽しい学校生活を！

・横須賀小学校150周年、おめでとうございます。一年生から自分の言葉で話すことが出来て大変良かったと思います。三年生は、醤油や塩など横須賀の特産物について話が出来、四年生は、手話を交えて発表するなど色々勉強して知識を増やしていると感心しました。これかも続けて頑張ってください。

・元気な心と元気な体ですくすく育ってね！

・150周年、おめでとうございます！！私自身も横小の卒業生です。今回は保護者として記念式典に参加できたこと、嬉しく思います。それぞれの学年の発表はどれも元気いっぱい素晴らしかったです！横小の子どもたちはいつも元気いっぱい気持ちがいいです。これからも元気いっぱい笑顔いっぱいで、自分も友達も大切にして学校生活を楽しんでください。

・元気だね 明るいね やさしいね 自分の考え思いを伝えられるね 小学生
を楽しんでるね 素晴らしい横小生さんたち 今を楽しんで 今を大切に 今
の友達を 繋がりを いっぱいの思い出になるように さあ 明日へ進んでね
・各学年それぞれ違った発表で、とても良かったです。

